

昭和60年8月13日発行

No.47

泉南走ろう会

連絡先
泉南スポーツ社
072448-3-4653

“トレーニングとは”

会長 達 健二

立秋だと言うのに大変暑いです。その夏場でも敢て走る。そこ、トレー二ングにて声感の一端を述べてみた。今日、この場の我が走ろう会は、健康マラソンではなく不健康マラソンだ、と思われる。しかし、何度か述べたが、この事について、日々異論があると思われる。初めてジョギングを行う人、もう何年も走っている人、若々人、熟年者等、それらの人たちにちたトレーニングを行ふ者は、考ふべきだとの意見がある。この事は、元分承知しこう。果して現在の例会日の人数で、名々に適合したトレーニングを行ふかどうか、行つてはいけない時もあつた。それを行なうならば、誰々は、四〇〇米のグラードで、また計画は、壁の谷コース、誰かは、大鷹山コース

と言ふ事になる。初心者、中級者コース等に分れて行う事は、ハハ事です。でも、今は出来ない。それかと見て、ウルトラコース、大鷹山（私は、泣いて来るよ!!）、ノンストップアゲム高倉林道コース（これは困るわ）ばかり走る。でも、ハハかがなものか。

トレーニングとは、運動刺激に対する

人体の適応性を利用して、人体の作業能力をさきるだけ高度に登達させ過度であると、ある大学の教授が述べてある。従って、人体をいかに適応させるかという事が、

トレーニングを考える場合に非常に重要な事であると思う。先にも述べたように、初めての人、若々人、何年も走っている人、更に性差（今、女子の方は走っておりませんが）、環境差等、格差が非常に大きい。これら等の各種の適応の格差があるにしても、人体が適応を起すたりの刺激は、日常生活と同じ程度の刺激を行つては、決して、作業能力を引きだけ高度に発達させる刺激には到らざる事は、明白である。

一次固定例会は、八月十八日。
集合場所 泉南市立市民体育館
時間 午前九時

おしらせ

（自転車に乗つても、走つても、直角体育館に集つて下さい）

一次例会の実件

① 神鍋高原マラソン参加方法、
② 紀州路マラソン全国大会参加に

つけて
種目、五ド・十ド・二十ド、
コース 和歌山教育大学にて開会式
日 十月十日 中午六時 九時三十分
組合先着二千名まで

適度な刺激である物事は、程々に行なう事を私は願う。程々であるかどうかは、自分一人、走つて、今は、分らない。会員と走つて初めて分かるのである。ああ、この様な議論いつも書いて書くても、ヨリササハ。今日は、これでやめよう。